
TO-Antrag zum Thema Mailingliste 
 
TO-Antrag von Ralf:  
Ich beantrage, die Handhabung unseres Wunsches und Entschlusses, hier keine politischen 
Themen zu diskutieren, bei der nächsten Ratssitzung auf die TO zu setzen, damit wir das 
Verfahren kurz und für alle verstehbar klären können und die Ratsarbeit nicht teilweise ad 
absurdum geführt wird. 


